

Gesang aus den Tiefen der Jahrhunderte

GEGHARD ENSEMBLE

DER CHOR DES KLOSTERS GEGHARD IN ARMENIEN



Bekannt durch Auftritte in der
Elbphilharmonie Hamburg und den
Salzburger Festspielen

Offizieller Botschafter der Stiftung UNESCO
Weltkulturerbe Kloster Lorsch

Das Konzert des Geghard-Chores ist dem 150jährigen Geburtstag von KOMITAS, dem Begründer der klassischen armenischen Musik, gewidmet.

Sonntag, 27.10.2019, 19 Uhr
Heppenheim
St. Peter („Dom der Bergstraße“)

Eintritt frei – Spenden erbeten